

Kerem Mustafa Güneş



Date de naissance : 25/10/1991

Nationalité: Turc

Adresse: 12 Rue Emile Reynaud 75019 Paris

Mail: krm_gunes@hotmail.com

Lieu de naissance: Istanbul

Situation de Famille: Célibataire

Tél: +33 6 67 02 99 67

Permis: B

FORMATION

- Septembre 2014 -** **Université Paris Dauphine, Paris, France**
Master Marketing et Stratégie, parcours Chef de Produit et Etudes Marketing
Boursier du Gouvernement Français (Bourse d'excellence Eiffel)
- 2010-2014** **Université Galatasaray, Istanbul, Turquie**
Faculté des Sciences Economiques et Administratives / Département de Gestion
Mémoire : Pays d'origine et valeur de la marque : Exemple du marché du vin - Moyenne : 17/20
- 2012-2013** **Université Paris Dauphine, Paris, France**
Licence de gestion dans le cadre du programme d'échange Erasmus
- 2005-2010** **Lycée Français Saint Joseph d'Istanbul**

EXPERIENCES PROFESSIONNELLES

- GFK Assistant Chargé d'Etudes (Danone)** **Juillet 2015 – 6 mois**
Analyse des catégories différentes du marché de l'eau et du yogourt – Mise à jour et préparation des présentations clients – Suivi des indicateurs clés – Suivi des marques (Evian, Volvic, Badoit, Salvetat...).
- SANOFI Consultant Chargé d'Etude (Pédiatrie Région Intercontinentale)** **Janvier 2015 - 6 mois**
Conception et réalisation d'une étude quantitative (méthodologie, ciblage, questionnaire, échantillonnage) - Traitement statistique (SPSS-SAS) - Recommandations et plan d'action – Présentation et rapport de l'étude.
- ASTRAZENECA Assistant Chef de Produit (Métabolisme, Oncologie, Respiratoire)** **Février 2014 - 6 mois**
Etude concurrentielle du marché - Préparation opérationnelle des séminaires et symposiums - Support pour la création de la nouvelle application de l'IPad du produit «Brilinta» - Développement des outils d'aide à la vente.
- JOHNSON&JOHNSON Stagiaire Marketing** **Décembre 2013 - 2 mois**
Préparation des présentations concernant l'efficacité de la force de vente - Coordination de la distribution des matériels de promotion aux vendeurs - Réalisation d'études marketing et analyse de la gamme des produits.
- BAYER HEALTHCARE Assistant Chef de Produit (Médecines Générales et Santé Féminine)** **Août 2013 - 2 mois**
Elaboration des supports promotionnels concernant les produits de santé féminine comme «Visanne», «Mirena», «Yasmin» - Support pour la création du nouveau site internet dédié aux consommateurs et de son application de smartphone (avec l'agence web designer et infographiste) - Contribution au lancement du nouveau produit «Xarelto».
- SANOFI-AVENTIS Stagiaire Marketing** **Juin 2013 - 2 mois**
Organisation d'événements internes et externes - Analyse de marché et des performances des marques (IMS) – Elaboration des présentations concernant les parts de marché et les croissances semestrielles ou annuelles des produits.

LANGUES-PC

Anglais	Courant	IELTS 6/9 – TOEIC 955/990	Maitrise du Pack Office Word, Excel, PPT
Français	Courant	DALF C1 – Diplôme Approfondi de Langue Française	Programmation SPSS, SAS, IMS
Turc	Maternelle		

Kerem Mustafa Güneş



Date of birth: 25/10/1991

Mobile: +33 6 67 02 99 67

Address: 12 Rue Emile Reynaud 75019 Paris

Mail: krm_gunes@hotmail.com

EDUCATION

- September 2014 - Paris Dauphine University, Paris, France**
Master's degree in Marketing and Strategy (Product Manager and Marketing Studies)
Fellow French Government (Eiffel Excellence Scholarship)
- 2010-2014 Galatasaray University, Istanbul, Turkey**
Faculty of Economics and Administrative Sciences / Department of Business Administration
Thesis: Country of Origin and Brand Equity: Example of Vine Market – GPA: 3.40/4.00
- 2012-2013 Paris Dauphine University, Paris, France**
Bachelor of Business Administration as part of the Erasmus Exchange Program
- 2005-2010 Istanbul Saint Joseph French High School**

PROFESSIONAL EXPERIENCES

- GFK Market Research Assistant (Danone) July 2015 – 6 months**
Analysis of different categories of the water and yogurt market – Update and preparation of client presentations – Surveillance of the key indicators – Surveillance of the brands (Evian, Volvic, Badoit, Salvetat...).
- SANOFI Market Research Consultant (Intercontinental Region Pediatrics) January 2015 - 6 months**
Design and implementation of a quantitative research (methodology, targeting, survey, sampling) – Statistical analysis (SPSS-SAS) - Recommendations and action plan – Presentation and report of the study.
- ASTRAZENECA Product Manager Assistant (Metabolism, Oncology, Respiratory) February 2014 - 6 months**
Competitive market analysis - Operational preparation of seminars and symposia – Support for the creation of the new Ipad application of the product Brilinta – Development of sales support tools.
- JOHNSON&JOHNSON Marketing Intern December 2013 - 2 months**
Preparation of presentations concerning the effectiveness of the sales force – Coordination of the distribution of promotional materials to sellers - Realization of marketing studies and analysis of the range of products.
- BAYER HEALTHCARE Product Manager Assistant (General Medicines and Women's Healthcare) August 2013 - 2 months**
Development of promotional materiel concerning women's health products such as "Visanne", "Mirena", "Yasmin" - Support for the creation of the new website dedicated to consumers and its application of smartphone (with web design agency) - Contribution to the launch of new product "Xarelto".
- SANOFI-AVENTIS Marketing Intern June 2013 - 2 months**
Organization of internal and external events – Market and brand performance analysis (IMS) – Elaboration of presentations concerning market shares and product growths.

LANGUAGES-PC

English	Fluent	IELTS 7/9 – TOEIC 955/990	Pack Office	Word, Excel, PPT
French	Fluent	DALF C1 – Advanced Level of French	Programs	SPSS, SAS, IMS
Turkish	Mother Tongue			